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                      ＜学校教育目標＞ 

                                                心豊かでたくましく 

                           共に生きる力を持った 

                                        生徒の育成 
 

令 和３年２月１日 

                       校 長 大 道  直 和 

 2 月になりましたが・・・  

2021 年も早や 1 か月が過ぎ、2 月に入りました。しかし、新型コロナウイルス感

染症の状況は大きく変わっているわけではあり
ません。先月 7 日からの緊急事態宣言は未だ解
除には至っていません。 
学校は休校にはなっていませんが、学年全体

での活動、部活動等は中止となっており、制限
のある学校生活を生徒たちは過ごしています。 
マスク着用の徹底、うがいや手洗いの励行、換
気など感染拡大防止対策をしっかり行いながら 
生徒たちの指導にあたっていきたいと考えてお
りますので、ご家庭でも協力をお願いします。 
これから寒さも厳しくなります。新型コロナウイルス感染症だけでなく、インフ

ルエンザ等にも気を付けなければなりません。十分注意をお願いします。 

 
 

 ３年生の受験が始まっています！  

先月中旬から千葉県内私立高校の受験が始まりまし
た。その後、県外私立高校と続きました。 
今月は、千葉県公立高校一般入学者選抜の出願、志

願変更、そして２４日（水）２５日（木）が受検当日
となります。今まで勉強してきた力を十分に発揮して
ほしいと思います。そのためには、まず体調をしっか
り整えておくことが大事です。 

すでに、進学先が決定した生徒もいるでしょうが、
３年生として最後までしっかりとした学校生活を送ってほしいと思います。 
 
 

新型コロナウイルス感染症への今後の対応  

 「今現在、市川市内において臨時休業（休校）にはなっていません。しかし今後、
保健所の指示があれば休校にしますが、基本的には通常授業とします。ただし、感染
爆発や変異種の状況によってはこの限りではありません。」というのが市川市教育委
員会の考えです。 

躍 動     



●学校生活では 
 【マスクの徹底】感染原因の多くは飛沫なので学校ではマスク着用を徹底します。 

 【手指消毒】コロナは長期化が考えられますので持続可能な対応が必要です。街中
どこにでもアルコール消毒が用意されているわけではないので、他人が触れたものに
触ったあとや食事前などには手を洗う習慣を身に付けさせることが大事です。 
 【教育活動】コロナ禍においては、感染防止に十分留意しつつ、できる限り通常に
近い形で実施したいところです。しかしながら緊急事態宣言中は必要最小限の活動に
とどめ、人との接触を可能な限り抑えることが重要です。部活動、感染リスクを伴う
活動を今はするべきではありません。 
 ●保護者の方の協力について 
 厚生労働省が定義する濃厚接触の期間は、症状が現れた日（無症状の場合は PCR
検査日）の 2 日前までです。この期間中に登校してしまうと、学校での感染が広がる
危険性があります。週の半ばに発熱したらやむを得ませんが、月曜日の朝に体調不良

を訴えた場合、欠席することで学校での濃厚接触を防ぐことができます。また、ご家
族の方の発熱や PCR 検査を実施した場合、登校を控えていただくことも同様の効果
があります。ご理解、ご協力をお願いいたします。 
 

学校運営協議会報告  

本来であれば、先月２９日（金）に第３回学校運営協議会を実施し、学校評価アン
ケート結果報告、令和３年度学校経営方針（案）、学校関係者評価について協議して
いただくことになっていました。しかし、新型コロナウイルス感染症の影響による緊
急事態宣言下となっていることから書面での開催としました。 

＜以下、委員の方からいただいた学校等に対する意見です＞ 
〇コロナ禍で厳しい学校運営が続いており大変な状況の中、特に生徒は多くの行事が
中止となり我慢を強いられていると思われますので、学校としても十分なケアをお
願いします。 

〇コロナ禍の大変な中、学校ホームページの充実に感謝しています。学校全体の動き
が分かり有難いです。 

〇先の見えない状況が続く中で生徒一人ひとりのためにご尽力いただいている教職員
の皆様に感謝申し上げます。今年縮小や中止した行事や活動で伝え（学び）きれな
かった事を学校も含めた地域社会全体でフォローしていく必要があると考えます。
特に３年生のサポートをお願いします。 

〇合唱祭の実施方法など先生方の創意工夫はすばらしく大変な状況の中で学校生活を
継続してこられた事に敬意を表します。 

〇コロナの感染拡大で年間を通じての計画も実行できない状況だと思いますが、努力
に感謝いたします。 

〇登下校時の地域内でのあいさつもしっかり出来ています。感心します。コロナ禍の
中、授業環境が変わったことで生徒の食生活や運動不足による健やかな体づくりに
影響しているのではと危惧しています。 

〇生徒たち、先生方がコロナ禍を無事過ごせますようお願いいたします。 
〇今年度はコロナ禍で大変な状況の中、学校も難題が多かったと思います。 

  

ご意見ありがとうございました。 


